

Weixdorfer erfüllen sich Träume

S7 26/11/14

Grundschule, Oberschule und Kindergarten stehen auf der Liste. Die SZ gibt einen Überblick, was getan wird.

VON SYLVIA GEBAUER

Weixdorfs Grundschule erhielt einen zweigeschossigen Anbau. Die Oberschule wurde modernisiert und erweitert. Zudem ist sie top ausgestattet. Auch der Kindergarten und der Hort Heideland stehen bei den Familien hoch im Kurs. Im Alltag zeigt sich, dass vor allem in Sachen Außengelände Handlungsbedarf besteht. Spielgeräte fehlen mitunter, damit sich die Kinder auch mal austoben können. Was getan wird, steht fest. Konzepte wurden erarbeitet. Die Sächsische Zeitung gibt einmal einen Überblick auf was sich Weixdorfs Kitakinder, Grund- und Oberschüler noch freuen können.

► Kita Heideland: Neues Spielgerät für die Krippenkinder

Wer am Weixdorfer Kindergarten in der Straße Zum Bahnhof vorbeikommt, dem sind sicherlich schon die Bauarbeiten im Außengelände aufgefallen. Genauer betrifft das den Bereich direkt hinter dem Zaun. Dieser wird vor allem von den Krippenkindern genutzt. Also von den jüngsten der Weixdorfer Kindertageseinrichtung. „Gebaut wird ein neues Spielgerät“, sagt Kitachefin Martina Klinge. Das alte Spielge-

rät war in die Jahre gekommen. Ein neues musste her. Darüber freuen sich die Kinder.

► Grundschule: Baumhaus ist fertig, der Förderverein hat noch viel vor

Durch den neuen Anbau ans Schulgebäude wurde im Außengelände ein leidiges Problem gleich mit beseitigt. Die feuchte Senke wurde trockengelegt. Mehr noch, dieser Bereich wurde gestaltet. Wege und ein großer Sandkasten sind in der Mitte entstanden. „Das ist jetzt eine gute Grundlage für die weiteren geplanten Projekte, wie Hangrutsche und Baumhaus“, sagt Konrad Kästner, Vorsitzender des schuleigenen Fördervereins. Jetzt haben sie ein weiteres Ziel erreicht. Auf der Sandfläche wurde ein Baumhaus errichtet. Hierfür steuerte die Ortschaft Weixdorf 5 000 Euro bei. „Der Hort übernimmt künftig die Wartung der Geräte“, sagt der Fördervereinsvorsitzende. Noch drei weitere Elemente stehen auf der Liste. Weixdorfs Grundschüler können sich über eine Hangrutsche, eine Nestschaukel und eine Tunnelröhre freuen. Alle vier Elemente kosten rund 21 800 Euro. Durch Spenden und Aktionen soll das Geld zusammenkommen. So fließt auch der Erlös der jüngsten Altpapiersammlung in die weitere Gestaltung der Freifläche.

► Oberschule: Kräuterschnecke und eine Grill-Ofen-Kombi

Eigentlich sollte es ein neues Klettergerüst werden. Doch die Pläne mussten Schulleitung und Förderverein ad acta legen. Grund: Versicherungsfragen und Gerätewartung wollte keiner übernehmen. Zudem baut der Schulträger grundsätzlich keine solcher Gerüste. So setzten sich alle noch einmal zusammen. Immerhin erliefen ja die Oberschüler bei ihrem Spendenlauf 4 500 Euro. Eine Summe, die definitiv für die Gestaltung des Schulhofs verwendet wird. Und hier hat sich schon einiges getan. Das grüne Klassenzimmer wurde um eine Kräuterschnecke erweitert. Angepflanzt wurden unter anderem Rosmarin und Pfefferminze. Eine Investition, die sich wirklich lohnt. In den Biologieunterricht wurde die Kräuterschnecke bereits eingebunden. Weiteres Highlight wird die Grill-Back-Kombination sein. Hier können die Oberschüler künftig Bratwürste grillen oder in den Lehmbackofen selbst hergestellte Pizza backen.

► Oberschule: Boulebahn und neue Spieltische für den Schulhof

Weixdorfs Oberschüler können sich zudem auf eine Boulebahn freuen. Zudem

werden drei Tische aufgestellt. Auf Letzteren sind Spielfelder, wie Dame, aufgemalt. Zudem werden noch weitere Tischtennisplatten angeschafft. Im kommenden Jahr sollen alle Arbeiten abgeschlossen sein. Ein Großteil ist bereits erledigt.

► Neuer Park: Ortschaftsrat entschied sich für Trendsport

Auf dem Areal in der Straße Altgomlitz 7 werden eine Ruhezone und eine Freifläche für Besucher entstehen. Aus dem Parkplatz wird ein kleiner Park. Auch zum Ausruhen gibt es ausreichend Möglichkeiten, Bänke mit und ohne Rückenlehne werden aufgestellt. Weitere Gestaltungselemente sind eine bepflanzte Pergola und eine kleine Wippenschaukel auf Federn. Zudem wird die vorhandene Brunnenanlage in die Gestaltung mit einbezogen. Derzeit ist dieser abgedeckt. Das wird auch so bleiben, nur wird die Abdeckung verschönert, fügt sich somit in die Gestaltung ein. Besonders für Jugendliche könnte die Fläche interessant werden. Als weiteres Gestaltungselement entschieden sich die Weixdorfer für eine Slack-Line. Dabei wird ein Seil zwischen zwei Bäumen über dem Boden gespannt. Auf diesem muss dann die Balance gehalten werden. Dieser Trendsport begeistert.



Basel (links) und Tara (rechts) freuen sich gemeinsam mit ihren Klassenkameraden aus der 3b über das neue Baumhaus auf dem Spielplatz an der Grundschule in Weixdorf. Dies ist nur eine von weiteren Maßnahmen, die sich der schuleigene Förderverein als Ziel gesetzt hat.

Foto: Willem Darrelmann